

Devastación total en una finca por un presunto cortocircuito

Policiales



Publicada el: 24/12/24	Visitas: 106
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 53	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/devastacion-total-en-una-finca-por-un-presunto-cortocircuito_12538.php

DEVASTACIÓN TOTAL EN UNA FINCA POR UN PRESUNTO CORTOCIRCUITO

Policiales

Devastación total en una finca por un presunto cortocircuito

Impactante incendio arrasa con una finca debido a un posible cortocircuito.

Incendio Devastador en San Félix Deja a Familia Sin Pertenencias

En la víspera de las festividades tradicionales, una familia de San

Félix enfrentó una situación angustiante cuando un incendio consumió su hogar, causando graves daños estructurales y dejando la edificación en riesgo de derrumbe.

El accidente se produjo alrededor de las 13:30 horas mientras la mujer de la casa se encontraba cocinando.

Según información proporcionada por EL TELEGRAFO, el fuego se originó a causa de un cortocircuito, aunque se espera que Bomberos confirme esta causa tras realizar las pericias pertinentes.

A raíz del llamado al 911, personal del Destacamento de Bomberos se trasladó al lugar en una autobomba, donde constató la magnitud del siniestro, que ya había alcanzado toda la construcción de material.

Ante la necesidad de combatir las llamas más eficientemente, se solicitó apoyo de otro camión cisterna.

La Reacción del Propietario ante la Tragedia

Néstor Caera Uría, propietario de la vivienda, se encontraba trabajando al momento del incidente y recibió la noticia del fuego con gran preocupación. “Demoré en llegar porque estaba lejos”, recordó, y al llegar se encontró con una devastadora escena.

“Se me vino el mundo abajo”, expresó, lamentando la pérdida total de sus pertenencias.

Caera vive con su esposa y un hermano a su cargo, y hace un llamado a la solidaridad de la comunidad sanducera para ayudarles a recuperarse de esta difícil situación.

“Realmente no sé lo que pasó y eso ya nada cambia la situación de haber quedado sin nada”, remarcó Caera, quien además informó que por el estado de la construcción no pueden ingresar, ya que corre el riesgo de derrumbarse.

“Así que nos vamos a quedar afuera, en el frente de la casa.

Vamos a dormir acá”, añadió.

La comunidad ha comenzado a ofrecer su apoyo; anoche, recibieron la donación de dos colchones y una canasta con alimentos.

Sin embargo, Caera comentó que con la pérdida total de sus pertenencias, “no tenemos ni una olla para cocinar”.

También destacó el gesto de los vecinos, quienes les brindaron platos y comida, ya que su familia se encuentra desprovista de recursos.

Cómo Ayudar a la Familia Afectada

Quienes deseen colaborar con la familia afectada pueden acercarse a la dirección en Unión y 25 de Agosto, en el barrio San Félix, o bien comunicarse al celular 091656339.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

DEVASTACIÓN TOTAL EN UNA FINCA POR UN PRESUNTO CORTOCIRCUITO

Devastacion total en una finca por un presunto cortocircuito

Tags

comunidad, impactante, incendio, familia, pertenencias, llamado, propietario, telegrafo, encontraba, bomberos, cortocircuito, afectada

Noticias relacionadas

- 4.0 *** *Desastroso incendio consume por completo una finca en la región*
- 4.4 *** *Indiferencia y negligencia: nuevos hallazgos en la investigación del trágico incendio en el residencial de Salinas*
- 4.8 *** *Tragedia en General Flores: "Un cortocircuito en la batería de un auto provocó una explosión que consumió todo a su paso*
- 4.7 *** *Urgente: Familia de Nuevo Casabó pide ayuda tras devastador incendio que arrasó su hogar por un cortocircuito*
- 4.9 *** *Un local de Utu en Aguada se ve afectado por un segundo incendio en escasos días*
- 4.5 *** *Impactante incendio de camioneta y garaje requirió la intervención urgente de Bomberos*
- 4.1 *** *Hijo apuñala a su padre en el marco de un presunto caso de abuso familiar*
- 4.4 *** *Conflicto familiar desata denuncias por hostigamiento, insultos y un incendio que deja a una familia sin hogar*

3.6 * *El propietario de la vivienda afectada por el incendio se pronunció y aseguró que el acusado "tiene una tendencia a apoderarse de bienes ajenos*

4.5 * *Familia afectada por incendio que consumió su hogar solicita apoyo de la comunidad para reconstruir su vida*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo